
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00043            DEL  08/11/2022 

 

OGGETTO :    ISTITUZIONE NUOVI SENSI UNICI IN BARI - CARBONARA PER LE 

VIE NICOLA COLONNA – TRAV. I^ VIA PONTE E VIA PAOLO PELLEGRINI CON 

CREAZIONE PARCHEGGIO LATERALE 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 8 del mese di novembre, alle ore 16:32 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 



 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

                                Il Presidente della 2CCP riferisce: 

 

Facendo seguito a quanto deliberato nella seduta di Commissione del 14/09/2022 come da 

verbale n. 174, la 2CCP formula la seguente proposta di deliberazione:  

 

“ISTITUZIONE NUOVI SENSI UNICI IN BARI CARBONARA PER LE VIE NICOLA COLONNA – 

TRAV. I^ VIA PONTE E VIA PAOLO PELLEGRINI CON CREAZIONE PARCHEGGIO 

LATERALE”.   

Al fine di migliorare e regolamentare il traffico veicolare e la viabilità nel territorio del 

Municipio 4, si chiede agli uffici IVOP di competenza e alla Polizia Locale l’istituzione dei sensi 

unici nelle seguenti strade di Bari - Carbonara rappresentate in mappa allegata : 

-  VIA NICOLA COLONNA (con accesso da via Ponte sino a via Paolo Pellegrini); 

 

-  VIA PAOLO PELLEGRINI (con accesso da via Nicola Colonna ed uscita su via De Marinis) 

con realizzazione  di parcheggio almeno da un lato ; 

 

-  TRAV. I^ VIA PONTE (tratto che va da Vico II De Marinis ad uscire su via Paolo Pellegrini). 

 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

UDITA la relazione della Presidente;  

PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

SENTITI i diversi interventi; 

VISTO il verbale della  2CCP n. 174 del 14/09/2022; 

PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

ASCOLTATA  la proposta finale formulata dalla Presidente; 

        VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 



 

1)  ESPRIMERE, parere ………………..   

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di inviare per competenza alla Ripartizione 

Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche e alla Polizia Locale 

 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



PLANIMETRIA SENSI UNICI DA ISTITUIRE IN BARI CARBONARA : VIA NICOLA COLONNA  –  VIA PAOLO PELLEGRINI 

AD USCIRE SU VIA DE MARINIS  – TRATTO DI TRAV. I PONTE (DA VICO II DE MARINIS) 

 



Possiamo passare alla discussione del settimo punto 

all’Ordine del Giorno: “Istituzione nuovi sensi unici in 

Bari - Carbonara per le vie Nicola Colonna – Trav. I^ via 

Ponte e  

via Paolo Pellegrini con creazione parcheggio laterale”. La 

parola al Presidente della II Commissione.  

 

Consigliere Cascione 

Grazie, Presidente. Facendo seguito a quanto deliberato 

nella seduta di Commissione del 14 settembre, come da 

verbale n. 174, la II CCP formula la seguente proposta di 

deliberazione: “Istituzione nuovi sensi unici in Bari - 

Carbonara per le vie Nicola Colonna – Trav. I^ via Ponte e 

via Paolo Pellegrini con creazione parcheggio laterale”. Al 

fine di migliorare e regolamentare il traffico veicolare e 

la viabilità del territorio del Municipio IV si chiede agli 

uffici IVOP di competenza e alla Polizia Locale 

l’istituzione dei sensi unici nelle seguenti strade di Bari 

– Carbonara, rappresentate in mappa allegata. Via Nicola 

Colonna con accesso da via Ponte sino a via Paolo 

Pellegrini, via Paolo Pellegrini con accesso da via Nicola 

Colonna ed uscita su via De Marinis, con realizzazione di 

parcheggio almeno da un lato, traversa I^ via Ponte tratto 

che va da vico II De Marinis ad uscire su via Paolo 

Pellegrini. Esaminata la documentazione pervenuta al fine 

di giungere una seria e motivata valutazione del parere che 



il Consiglio del Municipio IV è chiamato ad esprimere, 

acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio 

per le definitive determinazioni in merito. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Cascione. Chiedo se ci sono 

interventi? Consigliere Burdi, prego.  

 

Consigliere Burdi 

In merito a questa proposta di delibera che ne parlammo in 

data 14 settembre, io ritengo che la soluzione, il percorso 

avviato è positivo, ritengo che la questione sensi unici 

debba riguardare un po’ tutto il territorio. Stiamo 

iniziando ad intervenire in determinate zone, sicuramente 

nel momento in cui si andranno ad istituire dei sensi unici 

potremmo avere delle difficoltà perché sicuramente un 

cittadino vorrà un senso unico più comodo a quello che a 

lui serve sotto l’aspetto personale, uno sarà favorevole e 

l’altro contrario, ma la finalità è quella proprio di 

rendere un percorso obbligato su tutto il territorio. 

Qualche dubbio l’ho espresso in Commissione per quanto 

riguarda il senso, la direzione di via Paolo Pellegrino 

perché comunque lì insistono una serie di nuove abitazioni, 

di appartamenti, quindi potremmo avere delle difficoltà, 

però io vado a premiare la finalità e il senso unico. Ho 

qualche dubbio per quanto riguarda la creazione di 



parcheggi, lì riusciamo in via Paolo Pellegrini anche a 

recuperare 10 parcheggi è una vittoria per… 10 – 15 

parcheggi, è una vittoria per il territorio, per noi. 

Quindi questa è anche una mia dichiarazione di voto che 

sarà sicuramente favorevole. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Burdi. Vuole intervenire il 

Consigliere Cascione, prego. 

 

Consigliere Cascione 

Grazie, Presidente. Sì, la soluzione che abbiamo proposto è 

venuta fuori anche da diverse segnalazioni di alcune mamme 

e qualche insegnante proprio per la questione sia del 

parcheggio, ma soprattutto per la viabilità perché sia su 

via Nicola Colonna, soprattutto, non tanto su via 

Pellegrini, ogni mattina che ci sono gli studenti che vanno 

a piedi e attraversano la corsia ed essendo a doppia corsia 

arrivano macchine e camion di dimensioni abbastanza grandi, 

compresi i pullman della scuola stessa, ed è veramente un 

caos ogni mattina. Inoltre noi come Commissione, 

Presidente, stiamo pensando anche di istituire i sensi 

unici, stiamo ragionando su Carbonara e Ceglie soprattutto 

perché è la zona dove ci sono più difficoltà di viabilità e 

parcheggio, perché con gli autobus anche via De Marinis, 

per dire, è un grande problema se ci sono i due autobus, 



come via Vittorio Veneto, come via Umberto, via Roppo. Però 

la verità è che noi cerchiamo di interfacciarci con gli 

uffici e non riusciamo ad avere un incontro con l’ufficio 

IVOP direttamente, con l’Ingegner Laricchia che sappiamo va 

correndo avanti anche con i vari progetti PNRR. E quindi 

anche nella nota che abbiamo fatto relativamente al 

progetto chiesto di mobilità, non ricordo il termine che 

scrivemmo, quindi l’ufficio IVOP si deve un po’ impegnare 

di più in questi termini perché anche per i sensi unici che 

abbiamo già istituito su via Vaccarella, tutte le varie 

traverse che abbiamo… noi stiamo aspettando da due anni 

delle modifiche che non sono state ancora apportate. Stiamo 

aspettando l’eliminazione dello spartitraffico presente su 

via Vaccarella che sia Galasso che Laricchia ci hanno 

scritto che andavano tolti, compresi i semafori, ma ad oggi 

non abbiamo avuto nessuna risposta. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Cascione. Vuole intervenire il 

Consigliere Balzano, 

 

Consigliere Balzano 

Buonasera a tutti, colleghi, Presidente. La mia è anche una 

dichiarazione di voto che sono ovviamente favorevole. Mi 

associo a quello che ha detto il collega Vincenzo Burdi, 

sono d’accordo sul fatto che al di là di avere questi sensi 



unici che sono sempre positivi, andrebbero a creare 

effettivamente su via Pellegrini la possibilità anche di 

cinque, sei… non so, hai detto dieci, ed effettivamente con 

la carenza di parcheggi che abbiamo sul nostro territorio 

sicuramente è un valore aggiunto. Quindi sposo pienamente 

il pensiero del collega Vincenzo Burdi. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Balzano. Ci sono altri interventi? 

No. Dichiarazioni di voto? No. Possiamo procedere alla 

votazione. 

 

Direttore 

Procediamo con la votazione del punto 7 all’Ordine del 

Giorno.  

Abbinante Mariella, astenuta. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, astenuta. 

Fumai Domenico, favorevole. 

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Quaranta Michelangelo, assente (Uscito alle 18:24). 

Saliano Vito, favorevole. 



Scardigno Orsola, favorevole.  

Presidente, favorevole. 

Quindi abbiamo 10 favorevoli e 2 astenuti. 

 

Presidente 

Il Consiglio del Municipio, udita la relazione del Presidente 

della II CCP, presa visione della documentazione pervenuta, 

sentiti i diversi interventi, visto il verbale della II CCP 174 

del 14.09.2022, preso atto che sulla presente proposta di 

deliberazione è stato omesso il parere del direttore del Municipio 

trattandosi di mero atto di indirizzo, visto il vigente 

regolamento sul decentramento amministrativo, delibera di 

esprimere parere favorevole con 10 voti e di dare mandato alla 

direzione del Municipio di inviare per competenza alla 

ripartizione infrastrutture viabilità e opere pubbliche e alla 

Polizia Locale. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

05/12/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 05/12/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 05/12/2022 al 19/12/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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